
PROCÈS VERBAL  

DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

DE L’ÉCOLE PRIMAIRE NOTRE-DAME-DE-FATIMA 

 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

TENUE LE 25 AVRIL 2023 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame-de-Fatima, tenue au local 

de musique, le vingt-cinq avril deux mille vingt-trois, à 19h. 

SONT PRÉSENT(E)S : Mmes : 
 
 
 
 
 
 
M. 

Isabelle Lequin 
Jacynthe Thériault 
Johanne Perron 
Élaine Caron 
Valérie Maheux 
Mylène Labrecque 
 
Martin Gaudet 
 

SONT ABSENT(E)S :  Joanie Garneau 
 
 

 

1. ACCUEIL, PRÉSENCES ET 
VÉRIFICATION DU 
QUORUM 

  
Il est 19 h. 
Madame Mélanie Chabot souhaite la 
bienvenue. L’assemblée est présidée 
par Isabelle Lequin.  
 
 
 

2. LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR DU 
25 AVRIL 2023 

 
 
 
 
CE-114-23 
 

L’ordre du jour du 25 avril 2023 est lu 
puis adopté.  
 
Ajout d’un point changement de 
direction 
 
           Adopté par Martin Gaudet                



3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DU 17 JANVIER 
2023 

• Point de suivi 

 
 
 
CE-115-23 
 
 

Le procès-verbal du 17 janvier 2023 
est lu puis adopté. 
 
Adopté par Isabelle Lequin 

4. APPROBATION DE LA 
GRILLE-MATIÈRE 2023-
2024 

CE-116-23 
 

Madame Mélanie Chabot présente 
la grille-matière.  
 
Approuvée par Johanne Perron 
 

5. PRÉSENTATION DE LA 
GRILLE-HORAIRE 2023-
2024  

 Madame Mélanie Chabot présente 
la grille-horaire 2023-2024. 
 
Elle explique ce qu’apportent les 
concertations et les changements 
sur la grille horaire. 
 
Un ajout de 5 minutes est placé à 
tous les jours pour dégager 3 
journées pédagogiques par année 
qui seront accordées au travail 
d’équipe.  
 
Il faudra valider pour le coût au 
service de garde pour les journées 
de concertation 

6.PRÉSENTATION DES 
CONTENUS DE L’ÉDUCATION 
À LA SEXUALITÉ 

 Madame Mélanie Chabot présente 
les contenus de l’éducation à la 
sexualité. 
 
Il est suggéré d’inviter la policière 
pour les parents en lien avec la 
cyberintimidation. 
 

7.APPROBATION DU PLAN     
D’ACTION POUR UN MILIEU 
SAIN ET BIENVEILLANT 

CE-117-23 Madame Mélanie Chabot présente 
le plan d’action pour un milieu sain 
et bienveillant.  
 
Le plan d’action a été envoyé par 
courriel, mais sera aussi envoyé 
format papier aux parents. 
 
Approuvée par Mylène Labrecque 



8.APPROBATION DES 
RÈGLES DE CONDUITE ET DE 
SÉCURITÉ 2023-2024 

CE-118-23 Madame Mélanie Chabot présente 
les changements aux règles de 
conduite et de sécurité 2023-2014. 
 
Approuvée par Valérie Maheux 
 

9.APPROBATION DES 
CONTRIBUTIONS 
FINANCIÈRES EXIGÉES 2023-
2024 
 

CE-119-23 Madame Mélanie Chabot présente 
les contributions financières exigées 
en 2023-2024. 
 
Il est proposé de changer la 
grandeur de la pochette pour du 8 X 
11. 
 
Approuvée par Jacynthe Thériault 
 

10. PRÉSENTATION DE 
L’AVANCEMENT DES 
TRAVAUX DU PROJET 
ÉDUCATIF.  
 
 

 Madame Mélanie Chabot explique 
que ce point sera reporté à la 
prochaine rencontre.  

11. CLIENTÈLE 
PRÉVISIONNELLE ET 
ORGANISATION DES 
GROUPES 
 

 Madame Mélanie Chabot présente 
la clientèle prévisionnelle et 
l’organisation des groupes 2023-
2024. 

12. ACTIVITÉS DE FIN 
D’ANNÉE  
 

CE-120-23 Madame Mélanie Chabot présente 
les activités à venir.  
 
Approuvée par Martin Gaudet 
 

13. CORRESPONDANCE 
REÇUE  
 

 Madame Lequin présente une lettre 
envoyée par les employés de soutien 
concernant leurs relations de travail. 

14. MODALITÉS DE LA 
PROCHAINE RENCONTRE  

 Madame Mélanie Chabot présente 
les modalités de la prochaine 
rencontre, goûter, bouchées, etc. 
  
 

15.QUESTIONS DU PUBLIC;   



 
16. AUTRES SUJETS   

 
 
 

16.LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-121-23 Il est 21h  et    madame Isabelle 
Lequin lève l’assemblée. 

   

   

Isabelle Lequin  Anik Saumure 
Présidente  Directrice 

   

 


